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自治会だより 1月 号

ニユータウン茅ヶ崎 令和5年 1月 29日発行

巻頭言

新年の幕開けと共に、人々の動きが感じられ、昨年の正月とは違い社会全体に動きが感じ
られました。大寒が過ざまだ寒さは厳しいですが、本々の校に目をやると春の訪れを目にす
ることができ、心が軽<はずみます。用心は必要ですが、本々の芽吹きのごと<少しずつ)舌

動し、心身共に健康に過ごせる 1年になればと念願します。

また自治会館の利用料の改訂が承認され 3月より安価に利用できます。

コミユニテイーの場、憩いの場として含員の皆様の幅広い活用により「明る<楽しい′ふれあい
のある街づくり」に寄与できればと思います。

自治会長 大獅泰伸

◆1月 9日 (祝)1月定例理事会が開催され
次のことが審議・ 報告されました。

′ .4ヽ
ヽ lノ 自治会空き家対策調査結果の報告について

班長の調査結果を踏まえて理事会で検討しました。放置され越境している庭木や
伸び放題の雑革について、市に改善をお願いすることとなり 1月 10日環境保全
課を通して市長宛の申請書を提出しました。今後の市の対応状況については回答
があり次第報告していきたいと考えています。

(2)自 治会館使用料の改訂について
3月 1日使用分より料金改訂が行われます。
同時に会館使用要綱についても改訂を行いました。
(詳細は別途回覧をご覧<ださい)



(3)ま ちぢから協議会から防災備品保管申請について
松林地区まちぢから協議会から協議会所有の防災備品を保管する為、ニュータゥ
ン茅ヶ崎自治会の管理する上の田公園防災倉庫の使用依頼があり承認されました。

(4)令 和 5年度新班長の選出について
皆様のご協力により新班長が選出されました。2月 12日には所属する専門部と
その部長・副部長、そして街区長リーダー・サプリーダーを選出することになり
ます。

(5)自 治会規約一部改正について
先般の書面審議により役員会の承認を頂き、提案の通り承認されましたので、来
る4月の定時総会に上程します。

◆1月 14日 (土)臨時理事会が開催され次のことが承認されました。

(1)「無事ですカード」更新について

「無事ですカード」の使い方を裏面に記載した新しい「無事ですカード」を 2月初旬に配布
する予定です。受け取りましたら一読の上、従来カー ドと差し替えお願いします。

*新しい「無事ですカード」は従来同様オレンジ色で雨にも負けないラミネー ト加工です。

(2)まちちから協議会からの報告について

松林地区まちぢから協議会の席上茅ヶ崎警察より、茅ヶ崎市は自転車利用者が大変多
<又、自転車事故が多発し、その主たる要因はマす―が守られていない事が報告され
ました。同時に自転車マナー教本の推薦がありましたので、当自治会では各戸に一冊
をお届けすることになりました。入荷次第お届け致しますので、ご家族皆さんで熟読
の上事故防止に努めて下さい。

予算: 1冊 45円×850部=38,250円

珈



0その他

昨年7月市役所に要請していた自治会内公園 (高田第一公園・高田第二公園・上の田公

園)の内、第一公園 (白鳥公園)が本長の伐採を終え、奇麗に生まれ変わりました。

◆ 12月 01月会員異動状況 (1月 25日現在)
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Patterson Scott
(パターソン・ スコット)

6衡区 6班
3街区 5班

12月

12月

18日付
21日付

編 集 後 記

大寒は過ぎましたが、今年の冬一番の寒波が日本全国を覆っています。そんな中、条件

はありますが、3後マスクを外してい<という方針が打ち出されました。ようや<楽に患が

できる、お互い顔を見せ含えると嬉し<思う反面、まだまだ気の抜けない状況に焦る思い

もあります。

突然のコロナ、始まって 3年が経とうとしています。また、次のステージに進む時が来て

しヽるのでしよう。厳しい冬を越せば、暖かい春が来ます。コロナ禍の中でも臆することなく

新しい試みや活動ができるように願っています。

総務部一同


